

Technicians' and Interpreters' Audio Guidelines

Guide audio par les techniciens et les interprètes

Before the meeting:

- computer connection with internet link (avoiding phone connections and dial-in numbers);
- hard-wired connection (through an Ethernet cable) for better connectivity with fewer sound interruptions and lags. Turning off the video signal and avoiding virtual backgrounds will also improve the audio signal when bandwidth is insufficient;
- as always, thank you for sending all relevant documents so that we may fully prepare ahead of the meeting or at the very least, that we may refer to these texts during the meeting.

During the meeting:

- **headset** with integrated, fixed **microphone** (avoiding microphones that hang on the headset wire and get caught in clothing, hair or jewelry) for participants in all regular videoconferences (AEC, NBOD, Management Committee, PRT, Staff Union consultations, ROB meetings, National Executive meetings, recurring committees);
- microphones on mute at all times except when speaking
- speaking at a moderate speed
- allowing time between speakers and language changes

--

Avant la réunion :

- une connexion informatique avec une liaison internet (en évitant les connexions téléphoniques et les numéros d'appel) ;
- connexion câblée (via un câble Ethernet) pour une meilleure connectivité avec moins d'interruptions et de décalages sonores. Le fait de désactiver le signal vidéo et d'éviter les arrière-plans virtuels améliorera également le signal audio lorsque la bande passante est insuffisante ;
- comme toujours, merci d'envoyer tous les documents pertinents afin que nous puissions nous préparer pleinement avant la réunion ou, à tout le moins, que nous puissions nous référer à ces textes pendant la réunion.

Pendant la réunion :

- casque d'écoute avec microphone intégré et fixe (éviter les microphones qui s'accrochent au fil du casque et se prennent dans les vêtements, les cheveux ou les bijoux) pour les participants à toutes les vidéoconférences régulières ;
- microphones en sourdine en tout temps, sauf lorsqu'on parle
- parler à un rythme modéré
- prévoir du temps entre les orateurs et les changements de langue